
関東学院六葉会 2016 年度総会 議事録 

 

日 時 ： 2016 年 5 月 21 日(土) 13 時～13 時 45 分 

場 所 ： 関東学院六浦中学校・高等学校 本館第一会議室 

来 賓 ： 黒畑勝男校長先生、安藤淳事務長、伊藤多香子宗教主任 

司 会 ： 荒井直彦(25 回生) 

書 記 ： 萩原孝(26 回生) 

配布物 ： 総会議案書・総会次第ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ 

出席者数： 37 名 

開会 

讃美歌  312 番  オルガン 深野基(53 回生) 

聖書朗読   旧約聖書 イザヤ書 第 43 章 19 節(1131 頁) 

メッセージ・お祈り 宗教主任 伊藤多香子先生 

会長挨拶   六葉会会長 島根正隆(9 回生) 

来賓ご挨拶       校長 黒畑勝男先生 

 新年度の学校の人事について酒井美智子新教頭のご紹介とともに案内、

岩楯基金、現時点で 32件 29万円の報告とお礼、グローバル教育につい

てとその必要性・推進について、今年の入試についてお話がありました。 

議事 議長選出       藤目正生(21 回生)司会者より推薦され承認された。 

第 1 号から 3 号議案までは関連性があるため続けて報告があり一括して質疑を行うこととした。 

･第 1 号議案 2015 年度活動報告 

萩原副幹事長より議案書の報告事項通り活動内容の詳細が報告された。 

･第 2 号議案 2015 年度決算報告  

芹田会計幹事より議案書通り会計・決算の報告があった。 

･第 3 号議案 会計監査報告 会計監査 西岡義榮(14 回生) 

2015 年度決算・帳簿及び伝票、領収書について厳正に監査した結果、議案書の決算報告書通り相違な

かったことが報告された。 

第 1号から第 3号議案について質疑はなく、議案別に満場一致の拍手で承認された。 

第4号議案 2016年度～2017年度人事案について野澤幹事長より議案書の修正(6回生加藤武さん)も含め

説明があった。 

第 4号議案について質疑はなく満場一致の拍手で承認された。 

第 5 号と 6 号議案は関連性があるため続けて報告があり一括して質疑を行うこととした。 

・第 5 号議案 2016 年度事業計画(案) 

萩原副幹事長より事業計画案の説明があった。 

・第 6 号議案 2016 年度(案） 

芹田会計幹事より予算(案)の説明があった。 

第 5号 6号議案について議案別に満場一致の拍手で承認された。 

総会のすべての議案の審議が終了した。 

 藤田伸哉さん(18 回生)より三春台・六浦親睦ゴルフ大会の呼び名をこの場は六浦・三春台としてほしいと

の意見がありました。 

閉会 

閉会後、14 時から茶話会が行われ 15 時 30 分に解散となりました（司会 駒井稚寿子 30 回生）。 

挨拶 中田努教頭先生(学校担当幹事) 

茶話会にて卒業生親睦ゴルフ大会の新幹事、斉田美穂さん(37 回生)より挨拶とゴルフ大会参加のお願いが

あった。 


